

KABAR TERBARU

Polsek Juntinyuat Ciptakan Rasa Aman dan Khusyuk, Laksanakan Pengamanan Kebaktian Rutin Minggu di Gereja Kristen Pasundan

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 30, 2023 - 11:16



Polsek Juntinyuat Ciptakan Rasa Aman dan Khusyuk, Laksanakan Pengamanan Kebaktian Rutin Minggu di Gereja Kristen Pasundan

Indramayu,- Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen dan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan pengamanan Kebaktian Rutin Minggu di Gereja Kristen Pasundan (GKP) Juntikebon Desa. Juntikebon Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu. Minggu (30/07/2023).

Kegiatan kebaktian rutin yang dihadiri oleh jemaat gereja berlangsung dengan aman dan lancar berkat pengamanan yang dilakukan oleh personil Polsek Juntinyuat.

Dalam pelaksanaannya, Polsek Juntinyuat mengerahkan personil dengan jumlah yang cukup guna memastikan situasi keamanan di sekitar gereja tetap terjaga dengan baik.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi mengatakan bahwa pengamanan kebaktian rutin ini merupakan salah satu program dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, bagian dari tugas dan tanggung jawab kepolisian untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang ingin melaksanakan ibadah di tempat-tempat ibadah.

"Kami selalu siap mendukung dan mengamankan setiap kegiatan keagamaan di wilayah hukum Polsek Juntinyuat. Ini adalah bentuk pelayanan kami kepada masyarakat," ujarnya.

Dalam pengamanan kebaktian rutin ini, personil Polsek Juntinyuat berpatroli di sekitar gereja dan melakukan penjagaan di titik-titik strategis.

Selain itu, petugas juga berkoordinasi dengan panitia kebaktian dan pengurus gereja untuk memastikan segala sesuatunya berjalan dengan tertib dan aman.

Para jemaat gereja dan warga sekitar merasa senang dan terbantu dengan adanya pengamanan dari kepolisian. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman dalam melaksanakan ibadah, terlebih di tengah situasi yang serba dinamis.

"Kami sangat berterima kasih kepada polisi atas pengamanan yang telah dilakukan di kebaktian minggu ini. Dengan adanya kehadiran polisi, kami merasa lebih aman dan khushuk dalam beribadah," ungkap salah seorang jemaat gereja.

Kegiatan pengamanan Kebaktian Rutin Minggu di Gereja Kristen Pasundan (GKP) Juntikebon Desa Juntikebon ini merupakan contoh konkret dari sinergi dan kerjasama yang baik antara kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

"Polsek Juntinyuat berkomitmen untuk terus mendukung setiap kegiatan keagamaan di wilayahnya demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," Jelas IPTU Dedi Wahyudi.